

LE PALAIS

## Compteurs Linky. Pose suspendue

7 mars 2016



À l'issue de la réunion de travail, les élus ont reçu des représentants d'associations.

Comme annoncé lors du dernier conseil municipal du Palais (Le Télégramme du 2 mars), les élus du Palais, rejoints par ceux de Sauzon, se sont retrouvés samedi matin en salle du conseil du Palais, afin d'évoquer, lors d'une réunion de travail, le déploiement des compteurs Linky sur le territoire de leurs communes. À l'issue de cette réunion, les élus ont informé dans un communiqué : « Si le président du directoire d'ERDF indiquait, lors de son audition à l'Assemblée nationale, relatée dans les colonnes de Morbihan Énergies, la liberté pour les habitants de refuser, les élus ont souhaité attendre le résultat de l'étude de l'Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail (Anses) ». Ce rapport sera « restitué courant 2016 ». En attendant, les édiles ont demandé « la suspension de la pose de ces compteurs communicants », et sollicité « un débat contradictoire public sur le sujet ».